

Irán exhibe los drones capturados a potencias occidentales

Por: Instituto de estrategia. 26/09/2019

Entre las aeronaves tripuladas remotamente exhibidas se encuentra el RQ-4A Global Hawk de los Estados Unidos que las fuerzas armadas iraníes derribaron el 20 de junio con un misil superficie aire.

Irán exhibió este sábado en un museo los restos de 10 aeronaves tripuladas remotamente (ATR) pertenecientes a Estados Unidos, Reino Unido e Israel que en diferentes momentos derribaron o capturaron las Fuerzas Armadas de ese país.

Los restos fueron exhibidos en el Museo de la Guerra Santa, construido en Teherán en memoria de la guerra con Irak (1980-1988), con motivo de la Semana de la Defensa Santa.

Entre las ATR exhibidas se encuentra el RQ-4A Global Hawk de los Estados Unidos que las fuerzas armadas iraníes derribaron el 20 de junio con un misil superficie aire (SAM, por sus siglas en inglés).

También se encuentra expuesto el sistema de defensa aérea que derribó el RQ-4A, el Khordad 3, así como el ART estadounidense RQ-170 Sentinell que Irán logró capturar intacto el 5 de diciembre de 2011.

Durante su discurso, el comandante de la Guardia Revolucionaria Islámica (GRI) de Irán, el teniente general Husáin Salami, alegó que hasta el momento su país había utilizado una pequeña parte de su poder, indicando que su auténtico potencial permanecía oculto en secreto.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Instituto de estrategia

Fecha de creación

2019/09/25